



# たいようぐみ



園生活にもすっかり慣れてきた子どもたち。歌や手遊びをじっと見て手を動かしたり、つかまり立ちやつたい歩き、よちよち歩きなど体の成長も見られるようになりました。こどもたちの意欲を大切にしていきたいと思ひます。

6月は梅雨の季節です。この時期は気温差が激しく体調を崩したり、湿度によって汗をかいて体がべとべとになったりと不快に思うことが多くなります。子どもが快適に過ごせるように保育室の環境を整えたり、衣服に調節を行いながら保育をしていきたいと思ひます。ご家庭でも疲れが見えたりしたときには、あまり無理せず、ゆっくり過ごす時間もつくってみてください。



## ねらい

- 梅雨の時期の保健衛生や感染症に気をつけて、健康に過ごせるようにする。
- 一人ひとりの発達に応じて遊べる環境を作り、楽しむようにする。
- 体調に合わせて沐浴をして気持ちよく過ごす。



## おたんじょうび

おめでとうございます

いけだ こうせいさん



## お知らせ・お願い



### ♪30日(土) 保護者個別面談

短い時間ですが、お子様のご家庭での様子や園での様子などお話しできたら、と思っています。

### ♪爪は短く整えておきましょう。

お友だち同士で触れ合うこともあります。傷つけないためにも、毎日確認し短く保つようお願い致します。

## ☆おいしいね☆

おやつや給食で、手づかみできる形状のも物はなるべく自分で食べられるように援助しています。子どもたちが“自分でやりたい”という気持ちを持ったり、自分で食べることで、より満足感を感じ、楽しい食事の時間になるよう心がけています。

スプーンやフォークも無理なく進めていきたいと思ひます。

